
2013 年 11 月 18 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 8 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 11 月 18 日(月)19:00～20:30 

場 所  ： 母校本館会議室 

来 賓  ： 板井良太事務長 

出席者 ： 島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25) 

萩原孝(26)・近田裕信(28)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34)・加藤眞道(35) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)・野本幸靖(47)・酒井英児さん(35)       以上 18 名敬称略 

 
1. 会長挨拶(島根会長) 

六浦祭、ホームカミングデーお疲れ様でした。皆様のご協力で無事終了することができました。 

 

2. 来賓ごあいさつ(都合により欠席) 

 

3. 学校より(中田学校担当幹事) 

六浦祭ご協力ありがとうございました。礼拝堂を使用する時間帯を 1 時間前か後に変えられないかという要望があ

ったようです。 

 

4. 前回議事録の確認 

常任幹事会(10 月 23 日) 異議なく承認 

 

5. 報告事項 

・ 卒業生支援委員会(加藤眞道委員長)HCD の報告 

無事終えることができました。ありがとうございます。 

(萩原副幹事長) 

式典出席約 43 名、懇親会出席 50 名超。テーブルクロスは承認いただいた布での対応は高くつくので例年通り

模造紙で対応。 

・ 母校支援委員会(荒井委員長) 

「六葉会の部屋」ご協力ありがとうございました。1 日 OB の来室 5 名程度、2 日は大勢いらしていただきまし

た。来年の事もこれからいろいろ検討します。 

・ 会報委員会(石井委員長) 

本日、エイコープリントの酒井英児さんとお話ししました。会報制作はこれから本格的に進めて行くことにな

ります。 

・ 合同同窓会(島根会長) 

三春台の旧本館保存に伴う同窓会の部屋は一応一階の応接室になります。しかしまだ耐震検査が出ておらず予

定より大幅に遅れています。法人より本間常務理事が出席されました。改革が一人では難しく、改組や定員割

れ、偏差値の低下など問題がたくさんあり、同窓会の協力が必要であることを報告されました。クリスマスコ

ンサートの件、昨年懇談会で学院長が計画の段階から来年以降同窓会と一緒にやりますと言っていたにもかか

わらずいきなり協賛の手紙が届いた。学院長の体調が悪かったこともあるが組織として受け取っていなかった。

山口現会長の任期満了にともない、次期役員の選考のために選考委員会を設けることとなった。各部会から一

名ずつ出す(12 月 4 日まで)ことになったので、この後の協議事項で確認します。12 月 4 日の法人役員との懇談

会は両副会長が都合が悪いため私と野澤幹事長、萩原副幹事長で出席する旨連絡済み。 

・ 学校法人関東学院より入金の件(萩原副幹事長) 

4,010,000 円入金。委託徴収分全額が振り込まれた。(2013 年 3 月 31 日までの分 2,681,800 円／1107 人分、2013



年 4 月から 9 月 30 日までの分 1,328,200 円) 

・ HP 改修委員会(萩原委員長) 

11 月 6 日委員会開催。開催にあたり案内の不手際についてお詫び。進捗・報告、協議事項で確認 

・ 2014～15 年度常任幹事・役員選考委員会(野澤幹事長) 

本日、常任幹事会終了後委員会を開催いたします。 

・ 62 回生学年幹事(萩原副幹事長) 

10 月 23 日野澤幹事長と一緒に高戸学年主任にお会いし、各クラス 2 名の学年幹事と複数名の常任幹事の選出

をお願いし了承を得た。合わせてアワードの件と卒業アルバムに例年同様学年幹事を載せる件の了解をとった。 

 

6. 協議事項 

・ 2014～15 年度役員選考について(野澤幹事長) 

学年幹事と常任幹事の違いは常任幹事会の案内が来るか来ないかだけです。常任幹事会は総会の決定に基づい

て会務を行うだけでそのあたりの理解がないまま常任幹事になる方もいる。 

役員選考委員会を開きますが次期役員選出に向けてご意見やご要望があればどうぞ。 

(島根会長)60 周年を迎えたこともあり役員の若返りを図ってほしい。 

(中田学校担当幹事)高石副幹事長が学校と六葉会の間になり負担も大きいと思う。そういう役割は学校内の人間

ではない方がいいのでは。 

・ HP 改修委員会(萩原副幹事長)(資料配布) 

本日配布した原案を検討していただき、よろしければ制作に入りたいと思います。        承認 

・ 合同同窓会 

合同同窓会会長の改選に向けて前回までの決め方にならないよう六葉会から役員選考委員会を設けて選考する

ことを提案し承認されました。 

(野澤幹事長)私の知っている限りでは合同で役員選考委員会を設置したのは初めてです。合同同窓会も少しずつ

正常化されてきていると思います。合同同窓会の会議の様子などがわかる方に委員になってほしいので高橋副

会長にお願いしたい。                                承認 

・ HCD の今後の在り方(萩原副幹事長) 

年々参加者が減ってきている。今後の HCD の在り方についてどう考えて行くか課題だと思います。皆さんのご

意見を聞かせてください。(野澤幹事長)今までのやり方は時代に合わないかもしれない。お金をプールして何年

かに 1 度開催する。有名人を呼ぶなど。思い出に残る HCD にする。(島根会長)残りの 53 回生以降来年の卒業

生までを招き開催してそれ以降を考える。(萩原副幹事長)お土産を出す。全学年に案内を出す、予算の問題もあ

るが。 

今後来年度に向けて三役会、常任幹事会で断続的な協議をしていく。                承認 

・ 六浦祭の総括(萩原副幹事長) 

年表式のパネルの更新、追加作成。(野澤幹事長)古い校舎の写真コピーなど傷んでいるのでパウチするなどの対

策。(蒲谷副会長)パウチより安く済む方法でいろいろあるので検討。準備、片づけの際の台車を購入するのは？

(野澤幹事長他)年に数度の事なので購入の必要があるか。(萩原副幹事長)必要に応じて検討。まずは蒲谷副会長

や石井眞一幹事の会社のものを借りる。その他来年に向けて断続的に協議する。           承認 

・ 新年会について 

1 月 23 日の常任幹事会の場所を変えて新年会を行いたいと思います。       承認 

    次回、場所、会費など連絡。 

 

 

 

 

 



 

7．今後の予定 

・ 常任幹事会   11 月 18 日(月) 19 時より 母校会議室 

・ 役員選考委員会（ 第 1 回） 11 月 18 日(月) 常任幹事会終了後 

・ 三役会    12 月 03 日(火) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会 理事との懇談会 12 月 04 日(水) 18 時 30 分 大学 2 号館 

・ 常任幹事会   12 月 17 日(火) 19 時より 母校会議室 

・ 役員選考委員会（ 第 2 回） 12 月 17 日(火) 常任幹事会終了後 

・ 三役会    01 月 15 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 新年会  01 月 23 日(木) 19 時より 場所未定 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について 



2013 年 11 月 18 日 

 

六葉会 第 1 回 役員選考委員会 議事録 

 

 

【議事録】  常任幹事会終了後 20:35～21:05 会議室 

 

  出席委員 ： 石井裕一(21）・石井眞一(18)・甲斐深雪(31)・加藤眞道(35)・芹田祐一(44) 

  事務局  ： 野澤一良(20） 

 

１．委員長からの指名で副委員長に甲斐さんを選出して協議を開始した 

 

  ２．最初に事務局から前回議事録を読みながら流れの説明があり選出方法の流れに関して提案があり承認された。 

     ・会長候補を選出 

     ・会長候補が受諾したら常任幹事会で承認をいただく 

     ・その後会長候補を交えて残りの役員人事を協議する 

 

  ３．会長候補選出 

     ・現会長はまだ 1 期目なのでもう 1 期やっていただきたい（石井委員長） 

     ・三役ももう 1 期やっていただいて良いと思う（芹田委員） 

     ・人間的にも温和だし島根さんが適役だと思う（石井委員） 

     ・次期会長候補は島根さんにお願いしたいと思います（全員） 

    この後、事務局より島根会長に電話で確認したところ承諾をいただいた 

 

  ４．会計・会計監査の選出について 

     今年度は三役人事とは切り離して行う 

 

  ５．その他 

     常任幹事会の賛意が得られれば、三役以外の人事に関しても選考委員会から切り離すことも視野に入れて進

行したい 

     選考委員会は三役を選考し、常任幹事会で三役人事の承認が得られたら解散することを常任幹事会で諮りた

い 

 

  ６．次回日程 

     12 月 17 日（火）常任幹事会終了後に第 2 回を行う 


